

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は、永井アングロクリニックに、入ってまだ1ヶ月たったばかりなのですが、
今回、山形に有名な先生が来て、1泊2日で、セミナーに行くから
と言われて、セミナー受講の前に、プロフェッショナルのDVDを見ておくよに
と、DVDをわたされ、そこで初めて、熊谷先生を知りました。DVDを
見て、正直、衝撃を受けました。このセミナーを受けるのが、とても楽しみになり
ました。

前に勤務していた歯科医院は、治療の患者が多く、なかなか予防まで
力をいれられない環境だったりで、衛生士がセミナーに参加するとい
うことも、ほとんどなく、毎日、同じ虫歯治療のサイクルが、ええん続くとい
う日々で、おどしてました。

今回のセミナーでMTMの重要性を、身にしみて感じました。
→ 衛生士として、やっぱりMTMができるよう、がんばります。

2日間、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日にわたり貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。
これほどの歯科医療のあり方を、根底から見直さなければならぬと
痛切に感じました。熊谷先生がスタートされた35年前に比べて
何かと整った時代であると思いきや、先生方が「やるしかない！」と
改革を行われたには、もろい覚悟をみせられて感じました。我々は
まだスタート地点に立つに足らない状況で、院長の本気の覚悟を
感じられたのが、正直な感想です。課題も山の中、何を
どうしたらいいかわかりませんが、帰路に、皆が同じ方向を
向いているのか確認したいことが多々あります。

実習では、視覚が何より患者さんに伝える重要性を実感しました。
人得ただけで満足してしまいうる方が、しっかり活用し、患者さんに
データを理解してもらえよう。さらなる知識と技術の向上を目指したいと
思います。しかしながら、自身の口腔内のメンテナンスに「倒れを覚悟して」
まずは自身の改革から、そして、今後MTMを導入しスタートできるように
見守っていただけたらと思います。また、指導よろしく
おねがいいたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

健康を維持する為の歯科医院。

MTMというシステムを知れば知る程、すばらしいと、思いました。
真実を正確に患者さんに伝え、リスクコントロールをし、
メンテナンスにつなげていく。

私達が自ら生じさせてしまっている保険制度などの問題は
変えていけるように、MTMを導入し、質の高い予防歯科
を実践しようと思うのではなく、実践します。

「逃げない、ブレない」

「あえて困難な道を選択し、先々観や既成概念にと
とらわれず、情熱をかけた創意工夫をし、
ブレずに目的を達成しようとする人」

熊谷先生が、おっしゃっている言葉を胸に刻み、

「ブレる方が難しい」と、堂々と云える医療人になります。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は衛生士歴11年、入局して7年目の歯科衛生士です。当院はMTMを導入してから2年。オーラルフィジシャン育成セミナーに参加し、日吉歯科診療所の取り組みについて学ぶ機会がありがたかったです。歯科衛生士として一生働きたいと考えるスタッフが増え、働きやすくなります。メインテナンス患者が増える中で、この歯科衛生士が担当して、質の高い医療を提供したい。在学中のスタッフも働きやすく、安心して働くことができるようにするために、もう一度研修をぜひ。現状のMTMを良いと感じておられると感じ。今回のセミナーを大変楽しめました。

1日目は直接熊谷先生のお話しを聴くことで、歯科医療と関係が、我々の仕事も、軸になる部分を再確認できました。またこの軸から、これからは200と17の位置をもちながら、バリエーションを整え、50年、100年を見据えた診療室の成長発展を考えた行動が、これからはこれを実践していただきます。そのため、教育設備に投資していただくのが、医院一丸となり取り組んでいきたいと思います。熊谷先生から、「患者さんに情報を伝えるミスは、MTMが一番の近道だ」とおっしゃっていました。2日目のDH前田様のMTMラポートシステムは、実際に体験させていただきました。疑問をあれはありますが、基本を徹底すれば、これだけ大切ということが分かりました。そのためには、日々のワークを正確に蓄積していくこと、日々更新し、スキルアップしていくことが大切だと実感しました。2日間本当に楽しく学びさせていただきました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。
セミナーに参加して、目標を明確にしたい事や、日々学ぶことが大切なの事や、大切にしていくべき事や、今までのチームワークや、根拠がわかるセミナーや、熊谷先生の話を聞く機会がありがとうございました、毎回必ず発見がある事が多いです。私自身衛生士に転職してMTMを学びはじめた事目になり、佐々木先生の発表でもあったように私も勉強する前にカリエスの子供から来院して甘い物の食べ過ぎやと言われている事や、現在小児歯科の担当衛生士として勤務しています。日々の診療の中で、MTMを実践におこなっている事が、今回 日吉歯科の衛生士のラモストレーションや、これも説明がわかり、説明に時間をかけて患者教育している事が分かった。母親や、子供に教育や理解してもらうように説明するには、規格性のある資料とわかりやすい事や、大切な事や、基料医務士は何か。基料医務士の必要と、私自身衛生士のラモストレーションは、子供に合わせたように、子供に合わせた口腔の健康と守り守られるように日々頑張りたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今までに チューニング、初診時対応セミナー、MTMを根付かせたいセミナーなどに参加させていただき、その度に自分にとっての課題や多くの学び、気づきがあります。そして^{今回の}4月で衛生士4年目を迎え、今回OP育成セミナーで熊谷先生や勤労医の先生方、衛生士さん、コメンターの方の話を聞くことができ、新たな学びや気づきが沢山ありました。

本当に多くのことがありまだ整理もつかない状態ですが、日々の診療で視野がいつの間にか狭くなっていたのだと気づき、今一度リカバにかけ、歯科衛生士として医療を提供する者として、何を目標にしていたのかを深く見つめ直していきたいと感じています。

歯科^{全科}界全体の課題や医院の問題なども話し合えました。

今回のセミナーをきっかけとし、更に学びたい 視野を広く衛生士という仕事をしていこうと思います。

また、日吉の衛生士さんとの実力の差を痛感しました。担当患者さんに申し訳なく感じる面もありましたが、やる事、学ぶべきことも明確にする事はできました。まずは日吉の衛生士さんたちを目標にどんどん学んで成長していきたいと思っています。本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は、まだ今年卒業したばかりの新人社員で、医院のシステムやスタイルも分からないまま今回のセミナーを受講しました。右も左も分からない状態でセミナーに参加すること少し不安も抱えていたのですが、逆にそれが良かったように思えました。何も分からない状態だからこそ、私自身が白紙のまま日吉歯科のような診療スタイルを違和感なく始めることができる、染まることのできるからです。学生時代、様々な医院に実習へ行き日々感じていたことは、患者さん1人1人、口腔疾患に対する危機感が薄いこと、医院側も、癖になっているかのように抜骨髄、抜歯を行うこと...ガンなどの疾患にかかると、皆酷い悲しみに陥るのに、歯を抜かれても、仕方ない、当然のような風ちようになっていることが私はずっと嫌でした。今回セミナーを受講し、日吉歯科のようなスタイルがもっと全国的に広がれば、何万、何億本の歯が救えると思っし、DHとして、やりがいや、意味のある仕事ができます。患者さんも、医院側も、多方面でWin-Winの関係が築けるように思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

このセミナーに参加して、DH、Dr. の意識や責任の高さ・患者さんのモチベーションや目標を持って治療・メンテナンスに来ているという点に驚いた。

私が種かくむの歯科にもイン写真、口腔内写真は撮影していますが、中々“患者さんの意識改革”にまはいかず、意味のないデータの集約化になっています。何が違うのかを考えた時、「きちんと説明しているか、データの共有しているか」という事です。

撮影したけれど見せていなかったり、説明してなければ、患者さんにとっても治療をいに来ている意味を見出だされる事なく終わってしまう。

検査の結果を分析・診断・報告する事によって、(術者も高い技術者を (Dr. DH))

提供でき、なおかつ、PCの意識を変えられるのだと思いました。

まだまだ問題点や課題も多いですが、まずは“患者説明”から取り組みたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

やはりには徹底的にせめていじっちゃん体制に驚きの連続でした。
日本国内にこんな歯科医職があるなんて...スゴイ!と思いました。
私には日吉歯科さんでやっちゃんこそが全てがとて大きいこと
に見えます。さすが当院の院長が「やまと決めたらあとはやるだけ」
といつも言っており、私もその通りだと思っております。
早速明日から自分にできることを実践してまいります。
今回学んだことを自分の勤務する医職にどんどん落とし込んで
いけるよう頑張りたいと思います。
今回このようにセミナーに参加できて本当に良かったです。
次回も楽しみにしております。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私はカウンセラーとして働いていて、初診カウンセリングを担当しています。そのなかで、「これ以上悪くしたくない」という患者さんの願望をよく聞きます。それに対して「じゃあ、どうすれば良いと思いますか?」と聞くと「歯磨きをする」や「定期検診」という答えが返ってきます。でも実際治療が終わってメンテナンスの話をしてアホが×になかったり、1年後症状を訴えて再来院したにも関わらず、その後また治療終了とともに来院されなくなったり...というおかしな状況が続いています。

それは患者さんが知らないことが多いのも原因だとは思いますが、私たち医療者が本当のことを全て伝えられていないのが大きな原因だと思っています。

今回学んだMTMを取り入れたら、初期治療の段階で私たちの持つ情報をしっかりと、くり返し伝えることができ、患者さんにメンテナンスの重要性をわかってもらうことが可能だと思っています。

主訴があって来院された患者さんは、立派な治療をすぐしてあげないことや、従来ではやらなかった液検直の手間や費用に思うところがあるかもしれない。でも患者さんの願望を叶えるためにこちらはただ1つの仕事と思わず本気で携わることで患者さんの気持ちも本気にさせ、この医院に来て良かったと思ってくれる人を増やしたいです。

...とは言ってもライセンスをもたない私なので、私ができる範囲で精一杯医院をサポートしていきたいと思っています。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

とても 親切に丁寧な説明して頂き、ありがとうございました。

特に勉強になった点として

- ・ 歯科医師の根本は 歯科疾患を治すこと、生涯自分の歯を養われること。
- ・ 伝える、伝える方法で、伝わりやすさが全く違うこと。
(言葉だけでなく、目で見える数値、画面で伝い、患者さんのくい違いをなくす)
- ・ 1つ1つのことに EBD を持ち、知識を持った上で、自信を持って伝えることの大切さ。
- ・ 規格性のある資料採得を徹底し、質の良い資料採得をやる。
- ・ 基本的に患者に仕事をを行うことの積み重ねが、どんな状況になっても対応できるスキルができる。
- ・ DH という仕事に誇り、責任感を持ち、生涯働ける仕事としてやりがいを持つこと。

明日からの診療でできることから 1つ1つ確実に作り、セミナーで学んだことがムダにならないよう行動を起こしたいと思います。そして、患者さんの健康に貢献できるような仕事をしたいと思います。

さすが歯科を担いでくださった DH の富塚さん丁寧な説明、対応をして頂き

本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、ありがとうございました。

先日放送されたプロフェッショナルを見ながら、自分が日々行っている臨床に疑問を覚えると共に、患者さん一人一人の口腔内の健康と客観的に見れていけるのではないかと、どうしたら今のモヤモヤしている部分を伝えられるのか、不安に思う日々でした。

1日目の講義の中で、数々の症例を見ながら、患者さんに現状を伝えるツールの量、質の高さに驚きと共に、祖母～孫間での口腔内の差や小児期にカリエスが多発しているアフロチ次第でU20でカリエスフリーを達成出来るという症例を見て本当に感銘を受け、MTMの必要性を強く感じました。

ただ、何となく過剰なほどの診察は行わないでほしいですが、この2日間で受けた感動と熱い気持ちをして、診察室に特別割りスタッフ全員でシステムとして患者さんに提供していきたいと思えます。このセミナーを受けた事が私にとってステップアップになったと思えます。

歯科衛生士という職に就けたことが、今後より一層幸せな誇りが持てることになりました。患者さんの口腔内に色々な角度からアプローチして患者教育をし、長年の生活に寄り添い、地域の皆様の生涯にわたる口腔の健康をサポートをしていきたいと思えます。

今まで、フロンツグ指導と生活習慣(食生活)指導が100%でしたが、それ解決しきれない所が沢山あります。サリバテスや14枚のデンタル、口腔内写真を上手に使用してより視覚からも強く言伝えられる環境を自身のスキルも含めて今中に整えていくための患者さんに予防の大切さを伝えたいです。

この勉強会に参加出来て本当に良かったです。本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください。

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生の口腔内写真の撮り方の本を初めて見た時、すごく感銘を受けました。自分の資格の本質に疑問を抱いていた時だったので、DHの仕事のやりがい、重要性を見直すきっかけになりました。いつか酒田に行って日吉歯科を見てみたいという夢が今回叶いとても嬉しく思います。

口腔内写真、サリバテスト、デンタルに挑戦してみたものの未見特性や三合用の仕方をいまいち理解できていなかったのも、ルーティンで三合用できるように自分自身のスキルアップをしていこうと思っていました。

熊谷先生始め先生方の講義を聞いて本来あるべき歯科医療について矢張り、MTMの必要性・流れについて知見を深めることができました。明日から全てを取り入れることは難しいですが、Kvのためにできることを考え目標を持ってやっていこうと思います。

DHさんによるMTMの実践では衛生士の仕事にやりがいを感銘し、仕事を楽しんでいられることが伝わってきました。また、自分が読んでいた口腔内写真の実際を見ることでより知見を深めることができました。

私は歯科衛生士という仕事が好きです。またまたやったことないこと、知らなかったことにチャレンジしてもっと誇りを持って働ける歯科衛生士になりたいです。この2日間学んだことを医院で生かせるよう、地域のKvの健康を守ることを目標に取り組みしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨年から当院もMTMを身入れ、最近やっと慣れてきた頃に今回のセミナーだったので、今私がやっている事がより詳しく分かり、明日から患者さんにも説明する事が出来るのと、間近でデンタルや口腔内写真を撮影している様を見て、スピード、無馬太のない動きでパーフェクトな資料採取で感動しました。

言葉がやっても同じ様に出来る様
技術を磨いていきたいと思いました。
2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨年6月に受講させて頂いてから、今までとばかりがむしろにやってきましたが、1年弱経った今、システムの細かいところで困ってしまう事が増えてきました。まだ受講していない後輩DHもいましたので、一緒に参加させて頂き更に理解を深めたいと思って申し込まれましたが、大正解でした。

やらなくては行けない事、やりたい事ははっきりと分かっているのに設備やアポイントで現実的にすぐには難しいから... という状態です。改めて日吉歯科の設備や衛生士さんのお話を聞いて、早く当院長にも覚悟を決めてもらいたいと痛感しました。現在自分自身日々の診療にも追われて心身共にモチベーションも下がってしまっているため、今回参加させて頂いて更に背筋が伸びたので本当に良かったです。

当院では初期治療を終えてDrへパスするとその延長中やDHにかえてこないと事が多々あったりなので、普段疑問に思っている事も衛生士さんとのお話しでいくつか解決できました。何より、い折れそうだった今、モチベーションを上げられたので、参加させて頂いて本当に良かったです。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

初日から演者の先生方の熱意が伝わる。講演を多くすることができ改めて今やっていることは間違っていないと確信し、はげまされ、楽しくもあり、私もここを目指して努力し続けたいと思いました。

MTMや予防をする事に関して深く考えはじめたのが今の職場に僅かめだからなので、今やっていることがこの先どうなるのか、本当に守りきれぬのか不安になることもありました。鼻みねさんの症例やデータをみているとカリエスフリーの方が何人もいた、明るい未来を話すための答えをみることができたので自信を持つことができました。今の私と課題として、唾液検査と初期治療まではいいけどメンテナンスが自費なのが受け入れられにくいという患者さんにいかにその重要性を伝えられるかということがあります。この2日間を通して、課題に関しての様々なロセントを見つけることができたので早速活かしていきたいと思います。本当に充実した時間をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーに参加させて頂いて
これから MTM を とり入れようとされている 医院の 歯科への
情熱が伝わってきました。

さらに 日吉歯科での MTM の 初診時の
デモンストレーションを見学できて とても参考に となりました。

明日から早速、実践に取り入れていこうと 思いました。

今回、とてもよい 刺激を 受ける ことが でき、

セミナーを受講できて 感謝 しております。

デジタルは 口腔内写真を 撮影する 際の スピードや
患者さんに対する DM の 気づかい が 素晴らしい こと
 と思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所